
➢ 最新のインプラントの現状、医療の現状を教えていただき、大変勉強になりました。 

➢ 商品化が難しいインプラントがテーマで興味深かった。 

➢ インプラントの市場規模を知る事が出来た。これからの拡大市場である点についても 

医療分野進出への勉強になった。 

➢ インプラントへ参入することは非常に難しく、先行投資が十分に必要と分かった。 

インプラントの今後の課題が分かると企業としての動向を検討しやすい。 

 

 

 

【日  時】   平成３０年８月３０日（木） １４：００～１６：００ 

【場  所】   サテライトキャンパスひろしま 5階 中講義室 

（広島市中区大手町 1-5-3） 

【講  演】   「医工連携におけるインプラントの動向」 

【講  師】   株式会社 汐見マネージメント・リサーチ 

代表取締役  汐見 彰 氏 

【出席者数】  １８名   【企業数】  ６社１１名 

＜アンケートの主な意見＞ 

 第 2回 ひろしま医工連携サロン 開催報告 

ひろしま医療関連産業研究会では、本年度の第 2回医工連携サロンを開催しました。 

今回の開催内容は、医療機器開発（部材加工等）の新たな取組として有望な「インプラント」を

題材として、医療機器開発に詳しい㈱汐見マネージメント・リサーチ代表取締役 汐見 彰様を講

師にお招きして、国内外の医療機器産業の動向、医工連携におけるインプラント技術の動向、市

場、事業への取組におけるポイント等について解説していただきました。 

○ひろしま医工連携サロンの趣旨 

ひろしま医療関連産業研究会では、医療機器や福祉介護機器関連の事業参入に取り組まれる会員企業等を対象と

して、新たなプロジェクトの創出やネットワークづくりのきっかけ、個別プロジェクトの事業化の促進に寄与することを目的

として、「ひろしま医工連携サロン」を平成２９年度下半期から定期的に開催しています。 

＜サロンの様子＞ 


